

## Pangdam Hasanuddin Bagikan Bingkisan Ke Warga Seputaran Daerah Latihan Secata Malino

Subhan Riyadi - [SULSEL.OPINIPUBLIK.ID](http://SULSEL.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 15, 2022 - 03:05



MALINO - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., membagikan ratusan bingkisan kepada tokoh masyarakat (Tomas) dan Warga, bertempat di Aula Secata Rindam XIV/Hasanuddin Malino Kabupaten Gowa. Kamis, (14/04/2022).

Pemberiaan bingkisan paket sembako ini dilaksanakan sebelum melantik 775 Tamtama TNI AD TA 2021 (Ov) di Lapangan Prayudha Secata Rindam Malino, diberikan kepada Tomas dan Warga yang berada di seputaran daerah latihan Secata Rindam Malino.

Pangdam dalam sambutannya mengatakan bahwa pembagian sembako ini sebagai bentuk perhatian Kodam dalam membantu masyarakat dan bentuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat yang berada di wilayah seputaran Markas TNI.



"Ini merupakan bentuk mempererat silaturahmi, jangan melihat isinya, ini wujud kepedulian TNI AD di wilayah masing-masing untuk menyentuh masyarakat di sekitaran," ungkapnya.

Pangdam juga menuturkan bahwa sebelum bulan suci ramadhan, Bapak Kasad memerintahkan kepada seluruh Pangdam untuk membantu masyarakat dalam menyambut bulan suci ramadhan dengan melaksanakan karya bakti pembersihan masjid.

"Kegiatan tersebut adalah bentuk kepedulian Bapak Kasad dalam menyambut bulan suci ramadhan. Selain itu Bapak Kasad mengajak di dalam bulan suci ramadhan untuk meningkatkan tali silaturahmi dan memupuk persaudaraan di lingkungan masyarakat," jelasnya.

"Selanjutnya memerintahkan kepada seluruh Pangdam untuk sedapat mungkin melaksanakan sholat lima waktu di masjid-masjid dan apabila ada kelebihan rejeki harus berbagi, nah ini merupakan petunjuk Bapak Kasad dan Panglima TNI," tambahnya.



Di tempat yang sama pula Pangdam mengajak kepada Forkopimda dan steak holder terkait untuk menginformasikan ke masyarakat, bahwa saat ini dilaksanakan penerimaan Tamtama, dan ke depannya akan ada penerimaan Bintara dan Perwira.

"Saya menghimbau kepada Forkopimda dan steak holder untuk menginformasikan ke masyarakat, bahwa saat ini dilaksanakan penerimaan Tamtama, dan ke depannya akan ada penerimaan Bintara dan Perwira dan saya menjamin akan dilaksanakan secara selektif dan tidak memungut biaya sesen pun, apabila ada ketahuan akan diproses," tutupnya.

Turut hadir Kasdam Brigjen TNI Danny Budiyanto, S.E., M.Han., Irdam Brigjen TNI Dwi Endrosasongko, S.Sos., Kapoksahli Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M., Bupati Gowa Adnan Purichta Ichsan YL, S.H., M.H., para Asisten dan para Kabalaktam XIV/Hasanuddin serta Forkopimda Kab. Gowa.